

ABSTRAK

Kinerja keuangan perusahaan dapat diukur dengan menggunakan suatu sistem analisis yaitu analisis *Du Pont System*. Analisis ini menunjukkan hubungan antara ROI, *Assets Turnover* dan *Profit Margin*. Unsur-unsur dalam *Profit Margin* adalah tingkat penjualan, total biaya dan laba bersih yang dihasilkan, sedangkan unsur dalam *Assets Turnover* adalah penjualan dan seluruh aktiva perusahaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis perkembangan *Return On Investment* perusahaan dengan menggunakan *Du Pont System*. Obyek penelitian yang dipakai adalah PT. Indo Acidatama, Tbk, dimana penulis menggunakan data sekunder yaitu *SUMMARY OF FINANCIAL STATEMENT* tahun 2006-2007 PT. Indo Acidatama, Tbk yaitu sesudah pelaksanaan merger yang diperoleh dari Bursa Efek Indonesia (BEI).

Dari analisis yang telah dilakukan maka dapat diperoleh suatu hasil yaitu ROI yang merupakan hasil dari perhitungan akhir *Du Pont System* dimana ROI tersebut telah mengalami peningkatan dari 14,96 % pada tahun 2006 menjadi 16,09 % pada tahun 2007 seiring dengan keadaan *Profit Margin* yang mengalami peningkatan sebesar 18,24 % pada tahun 2006 menjadi 20,11 % pada tahun 2007, walaupun *Assets Turnover* mengalami penurunan dari 0,82 kali pada tahun 2006 menjadi 0,80 kali pada tahun 2007. Berdasarkan hasil tersebut, menunjukkan bahwa perusahaan meningkatkan ROI.

Dari hasil penelitian diatas dapat disimpulkan bahwa perusahaan sudah cukup efektif dalam melakukan penurunan pada beban-beban yang ada, sekalipun penjualan yang dihasilkan perusahaan juga mengalami penurunan. Tetapi secara keseluruhan dapat dikatakan bahwa PT. Indo Acidatama, Tbk sudah cukup efektif dalam melaksanakan kinerja keuangannya karena perusahaan mampu meningkatkan ROI melalui peningkatan laba bersih operasi.

Oleh karena itu perusahaan disarankan untuk menggunakan analisis *Du Pont System*, dimana dengan analisis ini maka perusahaan dapat mengetahui perkembangan keuntungan yang diperoleh dari investasi yang telah dilakukan perusahaan. Sehingga dengan demikian nantinya perusahaan dapat menentukan dan mengambil langkah-langkah serta tindakan yang dianggap tepat guna lebih meningkatkan perkembangan dari kinerja perusahaan dimasa yang akan datang.

Kata kunci : *Return On Investment, Profit Margin, Assets Turnover*